

Ressort: News

Australien: 41-Jähriger stirbt nach Hai-Angriff

Brisbane, 09.02.2015, 08:39 Uhr

GDN - An der australischen Ostküste ist ein 41-jähriger Mann bei einem Hai-Angriff tödlich verletzt worden. Das Tier hatte den Mann aus Japan an einem Strand nahe der Stadt Ballina südlich von Brisbane angegriffen, wie örtliche Behörden mitteilten.

Der Bürgermeister von Ballina erklärte, der Mann habe auf seinem Surfbrett gesessen und auf eine Welle gewartet, als ihn der Hai angriff. Der 41-Jährige sei "sehr schnell verblutet", weil er bei dem Angriff beide Beine verloren habe. An den australischen Küsten kam es in der Vergangenheit immer wieder zu Hai-Angriffen. Erst im Dezember war ein 18-Jähriger im Nordosten des Landes bei einem Hai-Angriff ums Leben gekommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49431/australien-41-jaehriger-stirbt-nach-hai-angriff.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com